

Siendo las 11:00 horas del día 16 de agosto del 2018, da inicio la Sesión Ordinaria del H. Consejo Académico de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, en la sala de maestros del edificio F, bajo el siguiente orden del día. -----

Punto uno. - Lista de presentes. - Dra. Marcela Ávila Eggleton, Directora; Mtro. Emmanuel Domínguez Hernández, Secretario Académico; Mtra. Gabriela Lorena Roldán; Mtro. Abraham Trejo Martínez; Mtro. Arturo Marcial Padrón; Dr. Emiliano Duering Cufre; Mtra. Karla Vázquez Parra, consejeros maestros. -----

Mtro. José Pablo Concepción Valverde, Mtra. Eloísa Valerio López, Mtra. Paulina Barba González, Lic. Coral Arias Arias, Mtro. Mauricio Olivares Méndez, Dra. Lidia Ángeles García González, Dra. Vanesa del Carmen Muriel Amezcua, Mtro. Eduardo Aristóteles Ramírez Martínez, Mtro. Víctor López Jaramillo, Dr. Daniel Rojas Navarrete, consejeros ex officio. -----

Emmanuel Kevin García Rodríguez, Julio César Cruz Juan, Lisset Bonilla Hernández, Brenda Abigail Rodríguez Pérez, consejeros alumnos. -----

Mtro. Antonio Flores González, consejero universitario maestro. -----

Dra. Marcela Ávila.- Buenas tardes. Nuestros programas de Sociología, Ciencias Políticas y Comunicación y Periodismo siguen en el campus de Centro Universitario, sin embargo también en los últimos años ha habido una expansión a otros campus, de manera que hace unos años, se abrió Desarrollo Local en Amealco y el año pasado, Gestión Pública y Gobierno en Cadereyta y Relaciones Internacionales en el Centro Universitario, además de Comunicación y Periodismo en San Juan del Río, con lo cual tenemos ya presencia en cuatro campus y en términos de los estudios de posgrado tenemos dos posgrados nuevos; por un lado, la Especialidad en Comunicación Política y el Doctorado en Ciencias Sociales, del cual saldrá la convocatoria en el transcurso de este mes, para abrir la primera generación para julio del 2019. En cuanto a los profesores y estudiantes ha habido un incremento tanto en uno como otro. Si bien las jubilaciones de profesores sí han dado como resultado que vayamos perdiendo algunos de ellos, sin embargo, hemos podido más o menos mantener el número de profesores; en términos de matrícula estudiantil, tenemos al cierre del semestre 2018-1 a 711 estudiantes y en la generación que ingresó ahora para el semestre 2018-2, hay 192 estudiantes nuevos de licenciatura, a partir de estos programas que ya mencionamos. Se tomó la decisión de abrir 30 lugares más para la licenciatura en Relaciones Internacionales, en lugar de los 30 que se habían planteado originalmente, como resultado de la demanda y del buen puntaje los aspirantes, entonces esto nos deja con un total de 192 estudiantes de licenciatura, además de los que ingresaron a los programas de posgrado. En investigación y docencia, la Facultad cuenta con 36 los profesores y profesoras de tiempo completo; el 67% de ellos con doctorado, el 64% perfiles deseables PRODEP y alrededor de la mitad como miembros del Sistema Nacional de Investigadores y además tenemos un muy amplio grupo de profesores que participan particularmente en nuestros programas ya sea de tiempo libre o por honorarios, profesores con los que hemos estado trabajando para identificar algunos de sus proyectos y ver cómo los podemos ir integrando de manera más permanente en la Facultad. En términos de vinculación tenemos dos áreas fundamentales, por un lado están los tres centros de investigación y vinculación con nuestro contexto más inmediato que es el Centro de Estudios de Opinión (CEO), el Centro de Estudios Municipales (CEM) y el Centro de Asesoría y Capacitación para el Desarrollo Comunitario “Ricardo Pozas Arciniega” (CECADECO) en Amealco y somos sede de los Observatorios Ciudadanos de Seguridad Pública del Municipio de Querétaro y de San Juan del Río; esto ha venido trabajando así en los últimos años y la idea es empezar a fortalecer esta área de vinculación. También está el Centro Integral de Medios que, además de resolver amplios problemas técnicos y casi cualquier problema que se presente en la Facultad, ahora estamos pensándolo no solo como un lugar físico sino como un lugar en el que se realice más trabajo de vinculación y que estaremos trabajando en eso, los próximos meses. También está el Semanario “Tribuna de Querétaro”, aquí participan como ustedes saben, estudiantes y profesores que están publicando constantemente lo que hace que se vea a la Facultad como un actor importante de diversos temas que se encuentran en la agenda pública. En cuanto a cursos y diplomados, este último año hemos tenido una gran cantidad; algunos de ellos se llevan a cabo cada semestre o cada año como vías de titulación, sin embargo estamos teniendo algunos nuevos y voy a mencionar brevemente: el diplomado en Imagen Pública y Marketing Político; diplomado en Fotografía Comercial que es uno de los clásicos digamos; diplomado en Community Management; diplomado en Organización de Archivos Públicos: Bases

para las transparencia, rendición de cuentas y anticorrupción; diplomado en Comunicación y Gestión en el Ejercicio de Gobierno; además de un proyecto nuevo que está vinculado con el proyecto de la universidad, en términos de radio, televisión y cinematografía, se inauguró en el verano, la Escuela de Verano de Cine colaborando con el Sistema de radio, televisión y cinematografía, también se llevó a cabo el Diplomado en Creación Cinematográfica y bueno, estos dos proyectos van enlazados con algunos otros trabajos que se van a hacer en estos últimos meses y esperamos que para inicios del año que entra, podamos tener otros programas más curriculares en esta área. También se llevó a cabo el Diplomado Internacional de Agroecología para la Sustentabilidad coordinado por el Dr. Narciso Barrera, que ha tenido impacto en diferentes países, tanto estudiantes como profesores de diferentes países y el diplomado en Comunicación e Imagen Corporativa. En cuanto a programas de vinculación, a través de los centros que mencionaba hace un momento, este último año entre junio de 2017 y junio del 2018, se llevaron a cabo diversas actividades. Un programa de encuestas del 2017 para el municipio del Marqués; cuatro encuestas electorales para el municipio de Querétaro, además de la encuesta universitaria de preferencias electorales que se dio a conocer en junio de este año; el estudio sobre percepción de la inseguridad en las mujeres del municipio de Querétaro; la evaluación del Plan Municipal de Desarrollo 2018 del municipio de Querétaro y un estudio sobre calidad de vida de personas con discapacidad también en el municipio de Querétaro, el cual es parte de un proyecto más grande que estamos trabajando con el INMUPRED, sobre personas con discapacidad. Además de los proyectos de vinculación, en este año se llevaron a cabo más de 60 eventos académicos de diferente tipo entre: conferencias, talleres, obras de teatro, ciclos de cine, seminarios y bueno, esta parte es una de las áreas que hemos intentado de alguna manera impulsar más en el espíritu de que la formación universitaria no se da únicamente en las aulas, sino que también en estos espacios académicos; entonces, es nuestra intención fortalecer esta parte con contenidos de diversos tipos, desde obras de teatro, como tuvimos, hasta presentaciones de libros. En cuanto a infraestructura académica, en el último año se renovaron el equipo de cómputo, alrededor de treinta equipos utilizados por los estudiantes; también se inauguró un nuevo espacio que me parece que tiene un toque interesante y que va a ser un espacio muy útil para presentaciones de libro y eventos pequeños que es la sala de conferencias y de exposiciones de la Biblioteca "Carlos Dorantes" en la planta alta y también tenemos ahora una tifloteca, que está también en la Biblioteca y que lo que hace es permitir la impresión de texto en braille para los estudiantes que tienen discapacidad visual y esto está en funcionamiento desde hace algunos meses en la biblioteca. Se comenzaron a equipar también, las nuevas áreas sobre todo las que están arriba del Aula Virtual, que ahora están utilizándose como salones, además de nuevos cubículos y hemos estado trabajando mucho en el tema de la conectividad, tanto aquí, como en el Campus Amealco; que bueno, por diferentes razones, ha sido un problema constante, pero se instaló una nueva red de fibra óptica en el área de Desarrollo Local y bueno, ha habido ahí algunos problemas con el campus que no se han podido resolver, pero estamos trabajando en eso. También se terminó el proyecto de iluminación de la Facultad y que era una de las demandas de la comunidad más importante, sobre todo en términos de seguridad, ya que hay algunos espacios de la Facultad, que sí después de cierta hora, estaban muy oscuros, ahora ha cambiado un poco el entorno, a partir de esta iluminación. A partir del semestre pasado se estuvo trabajando muy fuerte, por parte del personal de mantenimiento y de intendencia en la Facultad para pintar todos los espacios, porque tenían ya un par de años sin pintarse y además, otra de las demandas importantes, era el tema de limpieza y mantenimiento de la Facultad. Se rediseñó en enero de este año, el área de mantenimiento, de manera que pudiéramos tener una mucho mejor atención a los diferentes espacios y bueno, dar mejores resultados. Creo que se trata de dar mejores resultados pero también de ir tratando de trabajar de manera conjunta con los estudiantes, docentes y personal administrativo, para cuidar estos espacios y no solamente quedarnos con la necesidad de que se limpien, sino tener una mayor cultura de uso compartido de los espacios. El semestre pasado inauguramos una sala de profesores, que si bien la sala de trabajo para profesores era para distinguirla de esta sala de maestros, la idea es que ahí puedan comer, leer, trabajar, un rato, fuera del espacio del cubículo, con mayor tranquilidad. El siguiente rubro es Atención Integral a la Comunidad y ahí bueno, destaca la parte de ambiente, desarrollo, bienestar y salud, que bueno hace casi tres años se empezó a trabajar y a identificar para resolver la problemática psicopedagógica y tuvimos diferentes personas que nos estuvieron ayudando para atender esa área, afortunadamente ya se pudo consolidar como un área específica de atención psicopedagógica, que está de manera permanente en la Facultad; hasta antes de enero, pues teníamos algunos días, la atención en conjunto con personal de otras facultades, pero que ahora laboran aquí y dada la necesidad de profesores, estudiantes y el área administrativa, logramos que se quedara esta área de manera permanente y de manera exclusiva para la Atención Psicopedagógica. En el último año se atendieron aproximadamente a 143 citas, de enero a la fecha, no en el último año, de enero a la

fecha y en el último semestre se atendió el doble de personas que se atendió durante todo el 2017. Entonces, es un área que ha resultado tener gran importancia en la facultad y que además también nos están apoyando con las entrevistas a los estudiantes de primer ingreso, que como resultado del examen psicométrico, pues había unos temas que inquietaba a la Mtra. Diana Quintero y bueno, al grupo del área básica; entonces, se ha estado trabajando muy de cerca con los estudiantes. Como parte de las actividades, pero también de los proyectos a largo plazo, está la parte de salud. Se llevó a cabo la Jornada de Salud, con una carrera de tres kilómetros, la Feria de la Salud, que tuvimos varios stands de diferentes facultades, en las que se ofrecían servicios desde limpieza dental, pruebas de laboratorio, fisioterapia y muchas otras cosas y si es uno de los temas importantes que tenemos para los próximos tres años y buscar generar las mejores condiciones posibles para la salud del personal en general, estudiantes, profesores y administrativos. También se inició el programa de tutorías de pares en inglés. El programa de inglés, como ustedes saben, ha tenido mucha resistencia y ha sido un proceso difícil su implementación; sin embargo, hemos visto que a través de este espacio de tutorías de pares, los estudiantes trabajan con sus mismos compañeros y hemos podido regularizar a algunos e identificar algunos de los problemas que se estaban dando en clase y de esta manera, ir buscando que los estudiantes se vayan manteniendo en tiempo y forma en sus cursos de inglés. También se trabajó muy fuerte el semestre pasado en un plan de seguridad y la carpeta de protección civil, que si bien son temas que debemos de tener, en ocasiones no estamos preparados para cualquier contratiempo y como parte de este programa de seguridad y de protección civil, se marcaron lugares para personas con discapacidad y para vehículos de emergencia. Lo que nos toca este semestre es trabajar mucho más en la cultura de respeto a los espacios, porque lo que hemos visto es que las personas se estacionan no solo en los lugares para personas con discapacidad, que eso ya lo teníamos muy claro, sino también en estos espacios asignados para vehículos de emergencia, porque no le ven el sentido a dejar un espacio grande del estacionamiento vacío si se pueden estacionar ahí; lo cierto es que en caso de una emergencia, como están las instalaciones, no tendría acceso una ambulancia o un camión de bomberos; entonces, debemos trabajar en esa parte de educación cívica. También se marcaron puntos de reunión, se llevó a cabo un simulacro que, afortunadamente no hubo demasiados daños; pero lo cierto es que si no podemos empezar a desarrollar estas prácticas, pues jamás vamos a desarrollar esa cultura y en el caso de que se presente una emergencia, no tener las cosas necesarias para que se evacue a la Facultad y eso representa un riesgo importante. También se renovaron los extintores, señalética de emergencia, botiquines, porque teníamos los botiquines por todos lados pero no tenían los materiales, entonces hemos estado trabajando mucho en esa parte. También hemos estado apoyando las publicaciones de estudiantes como parte de un proyecto que surge de los estudiantes, la revista Albores, en la cual no solo participan estudiantes sino que están participando también profesores; está por salir el segundo número, que además participan estudiantes y profesores de diferentes universidades y ha tenido una difusión importante en el ámbito de las Ciencias Sociales, a nivel nacional y la idea es seguir apoyando no solo la revista, sino otros espacios para publicaciones no solo de estudiantes sino también de profesores. Trabajamos también con la Dra. Sulima García y un equipo grande en el Protocolo de Prevención y Atención a Casos de Violencia de Género en la Facultad y de la misma manera, el equipo de la Dra. Sulima se sumó a la definición del Protocolo Universitario en esta materia; entonces, es uno de los elementos que estaremos poniendo en práctica, identificando cuáles son las necesidades, qué ajustes se requieren y buscando poder tener una especial atención, pues en las condiciones que se requiere y obviamente enfocándonos en la prevención, para poder tener una Facultad en la que nos encontremos más seguros y mejor. Se llevó a cabo un programa que tiene ya alrededor de tres años, pero que en este último año le hemos dado un poquito más de impulso, sobre todo en términos de concientización y educación cívica, en términos de respetar los espacios de estacionamiento que sabemos que ya es un problema bastante grave en la Facultad, pero que no respetemos los espacios, no facilita las cosas. Sabemos que muchas veces, nuestros espacios del estacionamiento suelen estar ocupados por personas que no pertenecen a la facultad pero pues lo que si podemos pedirles, es que por lo menos respeten las normas mínimas de convivencia. En términos financieros, les vamos a presentar aquí la situación actual de la Facultad, cómo estaos en este momento; si bien el informe cierra en junio de 2018, pero estamos presentando, justo los totales. En términos de gasto corriente, el saldo en administración académica es de \$436 mil pesos, redondeando; mantenimiento tenemos \$29 mil pesos; servicios bibliotecarios \$16,484 pesos; para el semanario Tribuna y para medios impresos tenemos todavía un saldo de \$267 mil pesos, casi; administración académica de posgrado, \$13 mil y centros de investigación y publicaciones \$35,436 mil pesos, esto de gasto corriente. Y de ingresos propios, tenemos disponible de los cursos propedéuticos \$1,184,000 pesos; de diplomados, cursos y talleres de actualización, \$430 mil pesos redondeando; proyectos especiales, \$2,210,000 pesos y en los observatorios ciudadanos de seguridad, \$888

mil pesos; sin embargo, como saben el dinero que tenemos de los diplomados, prácticamente sirve para el propio funcionamiento de los diplomados; en proyectos especiales lo mismo, porque incluye lo que se le paga a quiénes hacen el proyecto y lo que se requiere para ellos y bueno, los observatorios también es un recurso que está prácticamente etiquetado para el uso de los observatorios. Del rubro de PFCE, tenemos como los tres rubros que son: "Fortalecer la calidad académica", que es fundamentalmente el apoyo para cuerpos académicos y tenemos \$581,689 pesos; el segundo objetivo: "Consolidar los procesos de formación integral del estudiantado", \$205,865 pesos y el tercer objetivo: "Desarrollar y fortalecer espacios de vinculación social para impulsar el compromiso universitario", \$87,686 pesos. Y bueno, como saben estos recursos están vinculados al cumplimiento de las metas por parte de la Facultad; entonces, en la medida en que podamos ir trabajando de forma más integrada, e ir cumpliendo las metas, podríamos tener también más recurso. ¿Cuáles son los principales retos a los que nos enfrentamos en la Facultad y que son algunos de los proyectos? Unos que ya iniciaron y otros son proyectos que estaban planteados en el plan de trabajo y que apenas estamos empezando a desarrollar; por un lado, el área de educación continua, que es un espacio que hemos identificado que no hemos explotado y que tenemos no solamente la parte técnica y los profesores que pueden desarrollarlo, sino además, porque es un espacio de interés que podría servir no solo para los estudiantes, sino para profesores e incluso por otras universidades. Entonces, queremos impulsar esta área de educación continua para ofrecer cursos de capacitación hasta diplomados e incluso especialidades o algún otro curso de posgrado que, esperamos en un futuro cercano. El maestro Carlos Rode, nos está apoyando con esta área y que bueno, inició este semestre ya, con un curso para profesores, que me pareció bastante exitoso, para quienes lo tomamos. En segundo lugar, la evaluación de los programas a nivel licenciatura, como saben, estamos en proceso de acreditación, bueno de evaluación de Ciencias Políticas y Sociología; el año que entra tenemos que evaluar Comunicación y Periodismo y además estamos por evaluar el programa de Desarrollo Local en Amealco, que ya tenemos que empezar a hacerlo. Entonces, este semestre si será un semestre de trabajo intenso en cuanto a trabajo de acreditación, pero eso es algo fundamental para la Facultad, para la universidad y para los estudiantes. También estamos arrancando una Unidad de periodismo de investigación, que el desarrollo está a cargo del maestro Carlo Aguilar y la idea de este proyecto es justamente que, a partir de los conocimientos, de la experiencia de los profesores que tenemos aquí en la Facultad, abrir un área que en parte pueda servir para formar a nuestros propios estudiantes que se vayan a la línea terminal de periodismo. Como saben, a partir del próximo semestre los estudiantes de comunicación, del nuevo plan, empezarán a tomar las diferentes líneas terminales, entonces lo que estamos buscando es que se pueda fortalecer esa parte y por otro lado, poder capacitar a nuestros propios profesores que estén interesados en el tema y el área de periodismo de investigación y buscar, hemos buscado en Querétaro y las zonas aledañas programas de periodismo de investigación y realmente hay muy poco; entonces, los periodistas que tienen tiempo en la profesión, pero que busquen actualizarse, pues puede ser una buena área de oportunidad, incluso como una especialidad, tenemos proyectos muy grandes y bueno el Mtro. Carlo Aguilar está haciendo un gran trabajo en esa área, perdón el nombre completo de la Unidad sería, Centro Universitario de Periodismo de Investigación. Y estamos también a punto de arrancar el Observatorio Ciudadano de Seguridad del Semidesierto. Tenemos que trabajar mucho en eso; el de Querétaro está funcionando bien; con San Juan hemos tenido más problemas, sobre todo con la relación con el municipio, pero sí es un espacio que además con las condiciones actuales del Estado, sí es clave que esté posicionada ahí. También tenemos que trabajar mucho en igualar mucho las condiciones para estudiantes y profesores y administrativos tanto en el Centro Universitario como en los campus en los que tenemos presencia: Amealco, San Juan del Río y Cadereyta. Sabemos que los estudiantes y los profesores se encuentran con algunos problemas que no nos encontramos aquí, desde los propios espacios y algunas otras cosas y bueno tenemos que trabajar para que se sientan integrados y cuenten con la misma atención y sobre todo la misma seguridad en los campus. También desarrollar estrategias que permitan contribuir en la conciliación trabajo y familia en la Facultad. Sabemos que cada vez es un tema más complejo y cada vez son familias más diversas y los roles que jugamos son más, entonces si hay que considerar estrategias que nos permitan desarrollar nuestro trabajo en las mejores condiciones posibles, pero también poder conciliar con la vida familiar. Otro de los proyectos en los que estamos trabajando es planificar las publicaciones de los cuerpos académicos. Esto, se trata de realizar una planeación anual que los coordinadores de cada uno de los cuerpos académicos entrega a Posgrado y que a través de cada uno de los cuerpos académicos se pueda llevar esa planeación en orden, porque de pronto la Facultad no tiene los recursos que se necesitan para cubrir las necesidades de todos y una planeación bien hecha desde un año antes nos permite responder de mejor manera y ver de dónde sacamos apoyo para las diferentes actividades de los cuerpos académicos. Otro de los temas como yo lo mencionaba hace un momento

es pues reponer a los profesores que se han ido jubilando. Si bien algunos de ellos siguen participando en la Facultad, siguen dando clases, asesorías de tesis y demás, lo cierto es que en la medida en la que se van jubilando comenzamos a tener en algunas carreras déficit, unos por el tema de la jubilación y otros por ser cargas nuevas como es el caso de Relaciones Internacionales o carreras que están creciendo mucho como es el caso de Comunicación y Periodismo, pero si necesitamos planear bien la estrategia para la carrera de los profesores por honorarios y de tiempo libre y las posibilidades de traer gente que cumpla con los perfiles que estamos solicitando y también que se integren a los proyectos vinculantes y de investigación y también no solo estudiantes, sino profesores; en el último proyecto, bueno en el que se está trabajando actualmente que es sobre discapacidad se hizo una convocatoria abierta para quien quisiera trabajar en el proyecto y el resultado la verdad es que si fue muy interesante, entonces la idea es que quien esté interesado pueda integrarse a los proyectos de investigación o de vinculación; tenemos que escucharnos más y generar más espacios de diálogo, respetar nuestra experiencia y el conocimiento de todos, tanto de los administrativos como profesores y estudiantes y bueno este es un reto grande en cuanto a cómo nos relacionamos entre nosotros. Entonces, justo en esa lógica nos interesa generar ambientes propicios para el trabajo y la convivencia y en ese sentido también buscar estilos de vida saludable que es parte también de todo este proyecto de salud integral y deporte que hemos estado trabajando desde hace ya como dos años, pero de manera muy puntual desde mediados del semestre pasado y justo en esta lógica también está la sustentabilidad, cómo nos volvemos una Facultad mucho más respetuosa con el ambiente y cómo podemos cuidar lo que ya tenemos y bueno eso es algo en lo que todavía tenemos que trabajar. Y bueno, finalmente pues un compromiso de esta administración, para posicionar lo más que se pueda a la Facultad como un espacio de excelencia académica, con una comunidad que respeta las ideas, que respeta la diversidad, que se presta al diálogo y que tiene posturas claras sobre justicia social y derechos, me parece que justo ser una Facultad de Ciencias políticas y Sociales no podemos estar exentos de los problemas que se presentan y de los grandes temas que son motivo de debate, entonces espero que podamos seguir trabajando en ser incluyentes y que el trabajo cada vez sea mejor en el proceso formativo de todos nuestros estudiantes. Entonces esto sería todo y muchas gracias. Cedo el micrófono a la rectora.

Dra. Margarita Teresa García Gasca.- Muchas gracias, buenos días a todos y todas, estoy muy contenta de estar aquí y de presenciar este informe de actividades que no sé si es el cero o el uno porque incluso está intermedio, pero que agradezco mucho a los directores y a las directoras que incluso estén apenas tomando posesión del cargo y que estén también ya informando a sus comunidades sobre la situación actual y los retos y problemas y decir que estamos comprometidos como administración central para ir resolviendo e ir de la mano para solucionar absolutamente todos estos puntos que estén en nuestras manos hacerlo. Menciona la Dra. Marcela, muchas situaciones que también estamos trabajando desde la administración central y que estaremos enlazándonos con los intereses propios de la facultad como lo son: salud integral, seguridad, protección civil, inclusión; hay muchos temas que ya la facultad maneja como ella misma lo señaló, por ejemplo el Protocolo para la Atención de violencia de Género, creo que fue muy bueno y muy importante la participación de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, para poder tener un documento final y digo final en términos de un inicio, porque ese es un documento de inicio en realidad, para ver cómo funciona y tener retroalimentación de toda la comunidad; pero desde luego que el trabajo de la Facultad fue determinante para que podamos tener este compromiso, porque se da el inicio de tener este protocolo. Hay muchas cosas más que la Facultad hace y que definitivamente la administración central está decidida a apoyar para que salga a favor de la Facultad y para que la misma Facultad vaya creciendo y continúe con su desarrollo y también por el bien de toda la universidad y agradecer muchísimo este espacio para la rendición de cuentas, creo que es muy, muy importante que año con año podamos estar haciendo estos ejercicios que den cuenta de las actividades realizadas del ejercicio de los recursos al menos en lo general y que yo sé que son números condensados en algunas tablas, pero que también da una muy buena idea de cuáles son los intereses y en donde se están ejerciendo los recursos en cada una de las facultades y bueno pues esto de reiterar el compromiso de la administración central para trabajar con la Facultad, para fortalecer sus proyectos, para ir de la mano y de esta forma impulsar a la Facultad de Ciencias políticas y Sociales que es una facultad muy importante en la universidad, con muchas actividades como TV UAQ y Radio UAQ están obviamente lideradas por la FCPyS, dos medios de comunicación para nosotros muy importantes, esperemos que sea un crecimiento juntos y pues muy felices de estar trabajando en conjunto con la Facultad y de estar aquí. Les deseo la mejor de las suertes a todos ustedes y todo el éxito. Felicitar a la Dra. Marcela, felicitar a Luis también que te tocó la mitad del informe también, pues es una labor de todos, es un trabajo que se sigue, no queda aislado y no se

empieza de cero, entonces es muy importante que se vayan vinculando los esfuerzos de una gestión y de seguir creciendo, de mi parte pues es eso, felicitarles, agradecerles y seguir trabajando. Gracias.

Mtro. Emmanuel Domínguez.- No sé si de parte de las y los integrantes de este consejo haya alguna intervención, ¿no? Ok, entonces agradecemos nuevamente la presencia de la rectora y de la Dra. Marcela, agradecemos su presencia y siendo las 11:46 de la mañana damos por terminada esta Sesión Extraordinaria de Consejo. Muchas gracias.